



Bulletin de Le Prieuré

- Édition du 28 juin 2024 -



Mot d'accueil

La période festival commence, et enfin sous le soleil. Au programme de ce mois de juillet, le tour de France, la fête nationale le 14, les jeux olympiques...

N'oubliez pas la crème solaire, les tongs, lunettes de soleil et rendez-vous à la guinguette pour une glace ou autre.



Évènements du mois de juin

ATELIER FLORAL

C'est à un atelier floral différent des précédents, que nous devons la nouvelle décoration de la Salle de l'Orangerie.

Nous avons récupéré une palette en bois auprès du service technique, nous l'avons ensuite décorée de pots de fleurs grimpantes et autres.

Les résidents ont apprécié le réemploi des matériaux. Que des avantages sur les plans écologique, économique et local ! C'est aussi moins de déchets produits.

VIE DE LA MAISON

Cette activité récemment mise en place est très appréciée des résidents.

Elle a lieu une fois par mois et permet l'implication de tous. Chacun se sentant reconnu, écouté, entendu, acteur de ses propres propositions qui permettent de faire évoluer les pratiques de l'Établissement. Après chaque échange, un compte rendu est rédigé, remis à la direction et au personnel. Celui-ci est rediscuté au cours du CVS, le conseil de Vie Sociale.

À venir...



Mercredi 3 juillet à 15h: Messe
Jeudi 4 juillet à 15h: Supérette et atelier Floral
Mardi 9 juillet : repas à thème sur les JO
mardi 16 juillet à 15h: Atelier Floral
Mercredi 17 juillet : Ferme d'animation
Jeudi 18 juillet: Atelier Floral
Mercredi 24 juillet à 15h: Anniversaires du mois.
jeudi 25 juillet à 13h: Visite de l'abbaye de l'Epau.



Évènements mois de juin

OLYMPIADES INTER-EHPAD

Des olympiades ont été organisées dans la Salle de l'Orangerie mardi 18 juin. Elles étaient prévues initialement à la guinguette mais, vu la météo, nous nous sommes repliés à l'intérieur.

Dès le matin, quelques résidents ont déambulé dans les couloirs et dans les différents services où s'est fait le relais de la flamme olympique.

Pendant ce temps les résidents du service PASA préparaient des gâteaux pour nos invités, les EPHAD de Mansigné et de Mayet qui sont arrivés en début d'après-midi.

À 15 heures, l'ouverture des jeux a été annoncée par un résident et tous ensemble nous avons participé aux différentes activités proposées (basket, cible, jeux en bois). L'équipe gagnante a été départagée lors des quiz sur les Jeux Olympiques. C'est Pontvallain qui a remporté ces olympiades mais à très peu de points.

FÊTE DE LA MUSIQUE

Quel jour charmant que cette fête de la musique ? C'est à Jack Lang qu'on doit cette fête, il l'a mise en place en 1982 lors de la présidence de François Mitterrand, une riche idée car 42 ans plus tard la fête bat toujours son plein, et a inspiré toute l'Europe !

Nous avons fêté tous ensemble la musique sur la musette endiablée de Monsieur Guillin.

Malgré la chaleur bienvenue en cette fin juin, nous avons dansé et mouillé nos chemises. Nous avons emboîté le pas à Monsieur Guillin pour chanter sur les tubes préférés de nos aînés : la Java Bleue, le petit Vin blanc, et d'autres plus récents dont la Goffa Lolita etc...

Ce fut une après-midi splendide et très appréciée des résidents !



Évènements du mois de juin

SORTIE ZOO DE SPAY

Nous sommes allés visiter le zoo de Spay avec plusieurs résidents, dont deux résidents qui habitaient non loin du Zoo.

Nous avons profité d'un temps clément pour prendre l'air sous les beaux arbres du parc. Nous y avons fait des rencontres plus que sympathiques avec des bicornes, marabouts, écureuils, perroquets, tortues et tatous en tous genres. En effet, leurs enclos permettent d'approcher les animaux de près, et de s'immerger dans leur environnement. Bien que la végétation reste sarthoise, l'effet dépayasant est garanti.

Peu d'amateurs en revanche pour rendre visite aux chauves-souris. Bien qu'elles ne soient pas farouches, elles ont toujours mauvaise réputation, superstitions et rumeurs ont la vie dure !

Mais c'est avec plaisir que nous avons pu acquérir plus de détails sur la vie des gibbons, et comprendre le danger que leur espèce subit à cause de la déforestation et de la plantation à grande échelle de palmiers à huile.

Un zoo engagé qui fait de la pédagogie, c'est toujours un plaisir d'apprendre en prenant du bon temps !

VISITE A LA CRÈCHE

Par une belle matinée chaleureuse et ensoleillée, nous sommes allés rendre visite à la crèche multi- accueil de Pontvallain.

Cette visite clôturait le projet annuel de rencontres intergénérationnelles que nous avons entamées cette année.

Treize charmants bambins nous attendaient pour partager les crêpes qu'ils avaient confectionnées à notre intention ! Le lieu est accueillant et convivial, les enfants participant à cette visite étaient ravis de revoir des résidents déjà rencontrés lors de précédents échanges.

Ce fut un moment fort sympathique, mais nous étions contents de repartir car les petits sont tout de même bien bruyants !!!

Joyeux anniversaire à...



- Brigitte LATAPIE
(1 juillet)

- Maurice COHIN
(6 juillet)

- Marcelle BENOIST
(10 juillet)

- COLETTE LEJEUNE
(14 juillet)

- Serge ROUSSEAU
(19 juillet)

- ISABELLE DE BAGLION
(23 juillet)

- FELIPA SLONKA
(26 juillet)

- LUCIEN FOUQUE
(6 juillet)

- FABRICE KONSKI
(9 juillet)

- JEAN GAUDIN
(11 juillet)

- JACQUES LEROYER
(19 juillet)

- Anne DUSOLLE
(20 juillet)

- DENISE MASSIEUX
(24 juillet)

Nous souhaitons la bienvenue à...



- Maurice COHIN

- Jean LANDAIS

Une pensée pour...



- BERNARD AVOLLE

- HENRI LEJEUNE

ÉVÈNEMENT A VENIR...



la rencontre des familles aura lieu au mois de septembre